



MARIFE, REINA DE LAS CASAS REGIONALES DE MADRID

Ahí la tienen. Diecisiete añitos, morena y dueña de unos ojazos de aquí te espero, ante los que se han rendido los jurados encargados de elegir la reina de las casas regionales con sede en **Madrid**. Era la *Dulcinea* de 1988, título que pasea con garbo por las calles madrileñas y que ha visto respaldado con el

reinado absoluto de todas las representaciones autonómicas en la capital. Se llama **Marifé Sánchez** y ha tenido que explicar a sus compañeras de colegio lo que es eso de ser *Dulcinea*, pero no ha tenido necesidad de hacerlo sobre los motivos que llevaron al jurado a su elección.

TIRON DE OREJAS DE BONO A LAS CAJAS REGIONALES

El presidente **Bono** es un firme defensor de la fusión de las cajas de ahorros a nivel regional y, para quien aún no se hubiera enterado de ello o se hubiese hecho el sordo, aprovechó la inauguración de la sede de la de **Albacete** en **Madrid** para recordarlo. Tras felicitar a los responsables de la entidad albacetense por su desembarco en la capital de **España**, no tuvo pelos en la lengua para afirmar que le parece *intolerable* que cajas del mismo ámbito regional se hagan la competencia entre sí. A buen entendedor... y el presidente no tuvo necesidad de aclarar que se refería a la carrera desatada entre las cajas



de **Toledo, Albacete, Cuenca y Ciudad Real** en la apertura de oficinas allí donde las demás operan.



LOS ALTOS CARGOS SE BUSCAN LA VIDA Y ASEGURAN LA VEJEZ

Como no hay mal que cien años dure ni sueldo eterno, los altos cargos de la Administración autonómica velan por su vejez y han constituido su propio fondo de pensiones. Lo han hecho a través de la Federación de Altos Cargos (Fedeca) y han firmado un concierto con la agencia Winthertur,

cuyos extremos y condiciones están siendo presentados estos días a sus futuros usuarios en las cinco provincias castellano-manchegas. Además de planes de jubilación, se pone a su disposición seguros de vida por fallecimiento o invalidez, que hay que pensar en todo.

EL MARQUES DE URQUIJO QUIERE METER EN LA CARCEL AL MAYORDOMO

El talaverano **Vicente Díaz Romero**, ex mayordomo de los marqueses de **Urquijo**, ha sido condenado en **Barcelona** a raíz de la querrela que contra él presentó **Juan de la Sierra**, hijo de los fallecidos y heredero del título. **Vicente Díaz** ha recurrido el fallo y gracias a ello no está en prisión, aunque el marqués insiste en sus pretensiones de meterle en la cárcel por las manifestaciones que aquél hizo contra él, implicándole en el asesinato. Y no es el único, porque el



administrador de la familia, **Diego Martínez Herrera**, también tiene un litigio pendiente contra el mayordomo, que siempre se ha caracterizado por su locuacidad.